rria. Una fuente nos ofrecia alli una agua más que fresca: helada. Alli nos apresuramos a abrir nuestras mochilas para satisfacer nuestro apetito ya que... «la rata corria». Jugando y corriendo y saltando, estuvimos en este delicioso lugar hasta las 5 de la tarde, en que marchamos a despedirnos de la Virgen con el canto de una Salve y besamanos.

Un poquitin más de caminar y... otra vez en Manlleu. Faltaban unos minutos para salir el tren y se aprovecharon ejecutándose, por unas niñas, vários «ballets», Una diada en fin, pasada

entre la alegría, expansión y hermandad, características de nuestras excursiones, según comentaban los asistentes, de regreso en el tren especial.

Al llegar a Granollers, quedamos francamente sorprendidos al yer las numerosas familias que habían venido a esperar a sus chicuelos y... no chicuelos.

Al final, en la acostumbrada visita de los catequistas a Jesús en la Eucaristia, podíamos exclamar, gozosos, aquel día: Señor: Que deliciosas son las horas pasadas junto a estos muñequitos, objeto de tus predilectas caricias!

J. M. P. Catequista

## Noticiario

Representación de «Los Cuatro, Robinsones».--Tuvo lugar, en el Casino de esta ciudad, el día 21 de Junio la representación de la gran obra cómica del malogrado Muñoz Seca, que alcanzó, por la gran propiedad con que fué puesta en escena y por la excelente interpretación que cada uno de los diferentes artistas dió a su papel, un lisonjero éxito. Lo que más aumento, sin duda, el valor del conjunto escénico fué la valiosa cooperación que nos prestaron los Sres. Laureano Ribó, León Miralles y Jaime Casademunt, encarnando con gran acierto, los tres papeles principales.

Es de lamentar que, dado el fin benéfico y el alto valor de la obra, no acudiera nuestro público en el número que era de esperar. Pero a pesar de todo, el salón presentaba un bello aspecto y todos los asistentes salieron complacidísimos, pues quedaron agradablemente sorprendidos por la magnifica presentación e interpretación, que no hizo más que resaltar el alto valor cómico de la obra.

Desde estas páginas, felicitamos sinceramente a cuantos tomaron parte en esta excelente representación y a todos los que contribuyeron con su ayuda al mayor éxito de la misma, en especial a los Sres. Ribó, Miralles y Casademunt a los cuales agradecemos sinceramente sus desvelos en favor de nuestro grupo dramático.

Futbol.—El día 7 de Junio pasado, nuestro equipo de futbol, que tan excelentes y brillantes victorias alcanzó en el mes de Mayo venciendo al equipo